

# おおた新聞

平成24年6月11日 / 第1号  
発行:太田小学校育生会広報委員会



## 新年度を迎えて

学校長 栗本 滋博

新年度がスタートし、約2ヶ月が過ぎました。今年度は、54人の新1年生を迎え、全校児童360人、13学級です。

1年生の子ども達も、日ごとに小学校生活に慣れ、毎日元気に登校しています。2年生以上の子ども達も、1学年進級をし、新しい教室、友だちや担任との学校生活に少しずつ慣れてきたことだと思います。本年度も職員一同、「わかる授業、楽しい学校」をめざして取り組んでいきます。

さて、「子どもをほめる」ということを考えてみたいと思います。

昔より、「子どもはほめて育てる」とよく言われています。実際、だれでも、怒られるより、ほめられる方がうれしくて、次もがんばろうという気持ちになります。しかし、毎日の生活の中で、どれだけ子どもをほめているでしょう。

子どもたちが、赤ちゃんだった頃を思い出してみてください。我が子の誕生を喜び、「よく生まれてきたな。がんばったな」とまず我が子をほめる人も多いのではないのでしょうか。その後、どんどん成長していく過程で、ほうようになれば、「はった」と喜ぶと共に、「えらい。えらい。」とほめます。初めてできるようになったときは、できるようになって良かったと思い、「よくがんばった。」とほめて、子どもの成長を見守ってきたのではないのでしょうか。

でも、いつの日からか、「できてあたりまえ。」という気持ちが大きくなり、子どもができたことを、あまり喜ばず、ほめることも減ってきてしまうのではないのでしょうか。

また、成長し、いろいろなことができるようになると、子どもの変化に気づきにくくなってきているかもしれません。



それから、実は、“怒る、注意すること”は、“ほめる種”をまいている事になっているのです。

たとえば、朝おきが苦手な子に、「朝ちゃんと起きなさい」と注意をします。そして、その子が、きちんと朝起きができたときに、「すごい。きちんと朝起きできたね。」ほめてあげることができるのです。ほめられることで、子どもも、「やればできるのだ」と自覚をすることができるのです。

どんなことを注意したかを覚えておいて、子どもの行動をしっかり見ると、ほめる機会はたくさんあるものです。1つでもたくさん子ども達をほめて育てていきたいものです。

最後になりましたが、教育は、学校だけでは成り立ちません。ご家庭や地域の皆様のご支援やご協力のお力添えがあってこそ子どもを育成できます。

保護者の皆様には、育生会活動をはじめ、いろいろな面で大変ご尽力いただきありがとうございます。

また、地域の皆様には、登下校指導や読み聞かせやミニ田んぼなどの体験活動でご支援・ご協力をいただきありがとうございます。

今後ともご家庭や地域の皆さま方のあたたかいご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



今年のおおたまつりは...

7月26日(土)



## 育生会会長

## 進藤 頼彦

みなさまのご指名と承認を受けまして、この度本校 PTA 育生会会長の職を仰せつかりました進藤です。

私よりご経験豊富で、博識の適任者が多数お見えなのは十分承知しておりますが、縁あってお引き受けいたしましたからには、子供たちのために微力ながらも職務を全うする所存でございます。

皆様方、何卒これまでの会長同様育生会にご理解とご協力を賜りますよう、よろしく願い申し上げます。

PTA の目的は家庭と学校が担っているそれぞれの役割と責任を持って果たしつつ、連携をとりながら、本校の子供たちを健全に育成することにあると思います。

従来よりこの目的は変わらずとも、価値観の多様化、世帯や児童数の減少、IT による情報の氾濫、犯罪の低年齢化など我々を取り巻く環境は、善くも悪しくも変化し続け、従前のやり方では対処できないこともおこりつつあります。

そんな中、我々保護者も先生方も個人の能力には限界があり、またその全てに完璧ではありません。

そこで、ひとりひとりを育成するだけでなく、集団が集団を見守り育成するような、いわゆる「自助・互助・共助・公助」を実践できる PTA でありたいと思います。

そのためにも、地域の各種活動団体とも意見を交換し、方向性を見出し、連携を取り合いながら活動して参りたいと思います。



また同時に役員並びに各委員会の役職にご就任いただきました方々におかれましては、執行部としてご尽力いただくわけですが、同時にそれぞれの委員会をとりまとめ、各委員長さんをサポートしながら事業を推進していくお役目を担っていただくこととなります。

それぞれの委員会において、委員の皆さんからお知恵を拝借し、本校 PTA の諸先輩達が築き上げてきた方向性と事業を継続し、更に一歩前進させていただければと思います。

ご苦勞をおかけすることも多々あるかと思いますが、執行部全体で分かち合って参りましょう。

会員の皆様におかれましても、PTA 活動に積極的にご参加いただきますと共に、色々な場面で各人がお持ちの知恵をぜひともご提供いただきたいと思います。

個々の専門性や経験を結集してみんなでつくる PTA をモットーに活動してまいりたいと思います。

最後に、今一度この一年間の育生会会員の皆様方のご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。



太田小学校の HP からも見られるよ！

<http://www2.wakayama-wky.ed.jp/ota/>

**PTA** をクリック☆

太田小学校育生会 広報委員会